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La plantilla se manifesto frente a las plantas de Cardedeu

y El Masnou contra el ERE que amenaza 179 puestos de trabajo

Los trabajadores de Dogi se movilizan

ORIOLSERRA

LoS
trabajadores de la

planta que la multina
cional textil Dogi tiene
en Cardedeu se concen-

traron el pasado martes

par la manana, durante una

hora. frente a dicha factoria,
para protestar contra el ex

pediente de r e g u l aci o n de

empleo (ERE) anunciado se

manas arras par la direccion
de la filial espanola de la

campania.
Una medida que contem

pIa la centralizaciori de toda
la actividad de Dogi en el
mercado e sp afi o l, en una

nueva planta que se e st a

construyendo en EI Masnou

(EI Maresme), municipio
donde la firma tiene actual
mente su sede espanola. Bs

to cornportara entre finales
de 2007 y mediados de 2008

el cierre de las plantas de
Cardedeu y Parets y el des

pido de 179 de los 400 tra

bajadores can los que cuenta

actualmente. Una a cci o n

Xavier Soianas

Los trabaiadores de la planta cardedeuense de Dogi se manifestaron
frente a la misma, el posado martes por la manana

que la dir e cci on considera
necesaria para hacer renta

ble su actividad en Espana.
Una vez finalizada la mo

vilizacion en Cardedeu, los

empleados se dirigieron ha
cia EI Masnou, donde prota
gonizaron una nueva con

centracion frente a la sede
de la campania, y alli se les

unio el personal del resto de

plantas. Seg iin fuentes del
co mite de empresa, la con

centracion canto can la pre
sencia de mas de 300 traba

jadores, la mayoria de los
cuales fueron operarios de

maquinaria: "el personal de

oficinas no se ha movilizado de

la misma manera, pese a estar

EL PLAN:

Dogi pretende rentabilizar
su presencia en Espana y
arqumenta que para ello

es necesaria la reestructu-

radon anunciada

igualmente afectado ", recono

dan estas mismas fuentes.
Par otro lado. comite y di

reccion se reunieron el pasa
do miercoles par la manana

en Barcelona para negociar
can el Departament de Tre

ball de la Generalitat como

mediador. Durante d i ch a

reunion, los representantes
de la plantilla consiguieron
que los directivos les entre

guen la documentacion refe
rente al ERE, a partir de la
cual han empezado a elabo
rar un contrainforme que
tiene par objetivo rebatir los

argumen tos esgrimidos par
la direccion. Se trata de un

pequefio paso, dado que se

gun fuentes del cornit e las

negociaciones se encuentran

actualmente "paradas ",

EI proximo encuentro en

tre ambas partes teridra lu

gar el proximo 12 de se p
tiernbre. nuevamente can la
Generalitat como mediado
ra.

LA PREGUNTA

LConsidera que es necesario un bus directo
de Granollers a la Universitat Autonoma?

92%

0%

Si No NSjNC

Encuesta realizada a 100 personas escogldas al
azar en las calles de Granollers, el pasado martes,
17 de julio de 2007.

8%

Encuesta digital: Race una semana en nuestra

encuesta de calle iConoce alqun caso de

Sindrome de Alienacion Parental?, sabre cien

personas encuestadas, el 2 % dijo Sf, mientras el

98% dijo No. EI rniercoles par la tarde, esta

misma pregunta en la edicion digital, recogia 135

votaciones can eI siguiente resultado: eI 26% Si,
Y el 74% No.

MIREIA PASCUAL

25 aiios
Cardedeu

"Sf. Tengo primos que van

a la universidad y es un

palo para ellos tener que ir

en tren y hacer trasbordo

en Montcada".

AIDA aulz
20 aiios
Granollers

"Sf. el transporte publico
que hay actualmente no es

suficiente. y encima los
trenes van con retraso".
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JOSEMA MORENA

31 aiios

Aiguafreda

"Es indispensable. Y con el

tren tarnbien deberfan
hacer algo".
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